



Nueva ruta

El Aeropuerto de Ibiza estrena hoy una nueva ruta con Bruselas

- Será operada por Ryanair, todos los días de la semana
- El aeropuerto pitiuso también está conectado con la capital belga, a través de JetAir Fly, Thomas Cook, y Vueling

1 de julio de 2014

El Aeropuerto de Ibiza inaugura hoy una nueva ruta con la capital belga. Ryanair es la compañía encargada de operar los vuelos. Lo hará cada día de la semana, durante la temporada de verano.

La Isla está conectada con Bruselas a través de cuatro compañías aéreas, contando esta última abierta por Ryanair. JetAir Fly opera los martes, jueves y domingo; Thomas Cook, los martes, viernes, sábados y domingos; mientras que la española Vueling, opera cada miércoles, viernes, sábados y domingos.

Con esta, son diez las rutas que ha estrenado el Aeropuerto de Ibiza desde el inicio de la temporada de verano, a finales del mes de marzo. Se trata de nuevas rutas con Dusseldorf, Göteborg, Edimburgo, Venecia, Asturias, Lisboa, Zúrich, Birmingham, y dos con Bruselas.